

## KNKT Investigasi Kecelakaan Maut Bus Trans Putera Fajar di Ciater Subang

**BANDUNG (IM)** - Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT) menginvestigasi kecelakaan Bus Trans Putera Fajar di Jalan Ciater, Subang, Sabtu (11/5/2024) malam. Mereka memeriksa bangkai bus yang disimpan di Terminal Subang.

Ketua KNKT, Soerjanto Tjahjono mengatakan, tim akan mencari penyebab teknis kecelakaan dan memberikan rekomendasi kepada pemerintah agar kejadian itu tidak terulang.

"Sesuai tugas, kami menginvestigasi kecelakaan. Mencari penyebab teknis dari kecelakaan ini apa. Terus nanti memberikan rekomendasi apa agar kecelakaan yang sama tidak berulang lagi," kata Soerjanto, saat ditemui di Terminal Subang, Minggu (12/5).

Fokus investigasi KNKT akan lebih mengarah kepada sistem agar bus tidak mengalami lagi masalah-masalah teknis. Namun, secara teknis, KNKT akan mengecek penyebab kendaraan mengalami rem blong.

"Untuk teknis, kami akan mengecek kendaraan ini kenapa secara teknis

mengalami rem blong," ujarnya.

Saat ini Tim KNKT sedang mengumpulkan informasi dengan melakukan wawancara terhadap pengemudi dan penumpang. Hasil wawancara akan dicocokkan dengan temuan-temuan di lapangan. Ia menyortir sistem transportasi saat ini yang belum menjamin bus tidak lagi mengalami masalah teknis. Padahal semua kendaraan yang dipakai publik harus dijamin kebaikannya memenuhi persyaratan.

Diberitakan sebelumnya, bus pariwisata Trans Putra Fajar yang membawa rombongan siswa dan guru SMK Lingga Kencana Depok kecelakaan di Jalan Raya Bandung-Subang, Desa Palasari, Ciater, Kabupaten Subang pada Sabtu (11/5/2024) sekitar pukul 18.45 WIB.

Bus diduga oleng dan kehilangan kendali akibat rem blong sehingga menabrak mobil Feroza yang melaju dari arah berlawanan. Kemudian, bus menabrak tiga motor, lalu terguling. Akibat kecelakaan maut itu, 11 orang meninggal, 13 luka berat, dan 42 luka sedang dan ringan. ● **han**

FOTO: ANT



**AKSI SOLIDARITAS PALESTINA DI TEMANGGUNG** Sejumlah peserta mementaskan tetrikal saat aksi solidaritas untuk Palestina di kawasan City Walk Temanggung, Jawa Tengah, Minggu (12/5). Aksi damai Aliansi Pemuda dan Mahasiswa Temanggung itu dilakukan dengan pentas teatrikal, pengalangan dana, tabur bunga dan doa bersama sebagai wujud kepedulian kepada bangsa Palestina sekaligus mengancam kebrutalan Zionis Israel.

## KPK Sudah Kantongi Bukti Kerugian Ratusan Miliar di Kasus PT Taspen

**JAKARTA (IM)** - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) telah mengantongi bukti dugaan kerugian negara senilai ratusan miliar dalam kasus investasi fiktif PT Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri atau Taspen (Persero).

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri mengatakan, dugaan kerugian negara itu menyangkut pencampuran dana PT Taspen senilai Rp 1 triliun untuk investasi.

"(Kerugian) ratusan miliar tadi yang saya sebutkan, datanya sudah kami peroleh," kata Ali dalam keterangannya kepada wartawan, Minggu (12/5).

KPK tinggal menunggu perhitungan kerugian negara dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) atau Badan Pengawasan Keuangan, Pembangunan (BPKP), dan bagian audit forensik di lembaga sendiri. Menurutnya, kerugian negara yang timbul sangat mungkin di bawah Rp 1 triliun.

"Ketika berdasarkan kecukupan alat bukti dan itu akan menjadi alat bukti dalam proses persidangan," ujar Ali. Sebelumnya, KPK telah mencecah penempatan dana PT Taspen sebesar Rp 1 trili-

un kepada petinggi perusahaan pelat merah tersebut. Penyidik mengonfirmasi rekomendasi penempatan dana perusahaan itu kepada mantan Direktur Utama (Dirut) sekaligus mantan Direktur Investasi PT Taspen Antonius N. S.Kosasih pada Selasa (7/5).

"Saksi hadir dan diskonfirmasi antara lain kebijakan saksi selaku Direktur Investasi merangkap Ketua Komite Investasi dalam merekomendasikan penempatan dana PT Taspen (Persero) sebesar Rp 1 triliun," kata Ali kepada wartawan, Rabu (8/5) lalu.

Pada 26 April lalu, KPK memeriksa Senior Vice President Investasi Pasar Modal dan Pasar Uang PT Taspen Labuan Labuan. Penyidik mengonfirmasi kegiatan PT investasi PT Taspen senilai Rp 1 triliun yang sebagianannya diduga fiktif.

"Saksi hadir dan dikonfirmasi antara lain terkait penempatan dan pengelolaan investasi dana Taspen sebesar kurang lebih Rp 1 triliun," ujar Ali dalam keterangannya kepada wartawan, Senin (29/4) lalu. ● **han**

# 2 | Polhukam

FOTO: ANTARA



## Komposisi Pansel Capim KPK Dinilai Rentan Disusupi Konflik Kepentingan

Pansel Capim KPK seharusnya tidak menjadi alat untuk meloloskan kandidat capim KPK hanya karena unsur kedekatan.

**JAKARTA (IM)** - Komposisi Panitia Seleksi Calon Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (Pansel Capim KPK) yang terdiri dari lima unsur pemerintah dan empat perwakilan masyarakat, dinilai tidak ideal.

Peneliti ICW Diky Anandya mengatakan, komposisi itu membuka potensi konflik kepentingan lantaran komposisinya didominasi pihak pemerintah.

"Kenapa? Karena tadi, potensi konflik kepentingan dan intervensi atas keputu-

san dalam proses seleksi itu justru akan besar muncul jika didominasi unsur pemerintah," kata Diky, dalam diskusi Jelang Pembentukan Pansel Capim KPK Periode 2024-2029 yang digelar secara daring di YouTube Sahabat ICW, Minggu (12/5).

Soal konflik kepentingan menjadi salah satu dari tiga poin utama masukan ICW menyangkut kandidat Pansel Capim KPK yang akan dibentuk Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Menurutnya, Jokowi de-

ngan kedudukan politiknya memiliki semua perangkat untuk menelusuri latar belakang seseorang, dari riwayat pekerjaan, riwayat hukum, dan afiliasi politik.

"Nilah yang kemudian harus dihindarkan, Pansel seharusnya tidak menjadi alat untuk meloloskan kandidat tertentu atas dasar kedekatan khusus yang dimiliki anggota Pansel dengan kandidat tersebut," kata Diky.

Anggota Pansel harus memiliki kompetensi atau kapabilitas memahami situasi pemberantasan korupsi, terutama KPK yang terus menerus memburuk.

Pansel juga harus mempertimbangkan betul integritas kandidat calon pimpinan KPK. Dalam hal ini,

mereka juga harus terbuka dan mendengarkan masukan masyarakat.

Berkaca pada 2019 lalu, Pansel Capim KPK justru mementahkan masukan dari organisasi masyarakat. Mereka juga mengabaikan masukan dari Pimpinan KPK aktif menyangkut Firlu Bahuri yang memiliki rekam jejak pelanggaran etik ketika menjabat Deputy Penindakan dan Kelembagaan KPK. Namun, saran itu diabaikan hingga akhirnya ketika menjabat Ketua KPK Firlu melanggar etik hingga tersandung pidana.

"Ketika ada masukan dari organisasi masyarakat sipil mengenai rekam jejak peserta calon itu justru dijawab salah satu anggota

## PELEPASAN KEBERANGKATAN KLOTER PERTAMA JAMAAH CALON HAJI INDONESIA

Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas (tengah) didampingi Dirjen Penyelenggara Haji dan Umroh Hilman Latief (kiri), Anggota Komisi VIII DPR Ace Hasan Syadzili (kedua kanan) dan Kepala BPKH Fadlul Imansyah (kanan) menyampaikan ucapan selamat jalan kepada jamaah calon haji sebelum diberangkatkan ke Tanah Suci di Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Minggu (12/5) dini hari. Sebanyak 393 jamaah calon haji Indonesia kloter pertama embarkasi Jakarta-Pondok Gede (JKG 01) resmi diberangkatkan ke Tanah Suci.

## Baku Tembak, Kopassus Hancurkan Markas Teroris OPM di Distrik Homeyo

**TIMIKA (IM)** - Organisasi Papua Merdeka (OPM) kelompok Afrianus Bagubau dan Keny Tipagau, kembali menyerang aparat keamanan (apkam) gabungan di Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah.

Panglima Kogabwilhan III, Letjen TNI Richard T.H. Tampubolon mengatakan, kelompok teroris itu melakukan penyerangan sekitar area ujung Timur Bandara Pogapa.

Aparat gabungan yang berjaga-jaga di wilayah Distrik Homeyo, terus melancarkan langkah-langkah proaktif mengamankan wilayah setempat dari gangguan OPM.

"Salah satu diantaranya melalui patroli di setiap jengkal tanah Homeyo.

Kegiatan patroli yang secara aktif dilakukan oleh aparat gabungan, mendatangkan keberhasilan pada hari Sabtu," ujar Panglima Kogabwilhan III, dalam keterangannya kepada wartawan, dikutip pada Minggu (12/5).

Aparat gabungan tersebut melibatkan satuan jajaran Komando Operasi TNI (Koops TNI) Habema dan Satgas Nanggala Kopassus. Sebelum kontak berlangsung, pasukan gabungan yang berada di area ujung Timur Bandara Pogapa tengah melakukan pengecekan wilayah.

"Saat patroli dijalankan, aparat gabungan menemukan indikasi keberadaan OPM di sekitar daerah patroli dan melakukan pengejaran

yang diikuti dengan kontak tembak,"ungkap Jenderal Bintang 3 Kopassus tersebut.

Di akhir tahap pengejaran, ditemukan hasil berupa senjata anak panah, busur, senter, beberapa foto teroris OPM.

Selanjutnya ditemukan juga tempat perlindungan tidak permanen yang dibangun OPM beserta Pos Tinjau OPM yang digunakan untuk mengintai kondisi wilayah Homeyo dan sekitarnya.

"Patroli di Distrik Homeyo merupakan langkah proaktif aparat gabungan untuk mewujudkan situasi keamanan wilayah yang kondusif guna mendukung semua proses percepatan pembangunan Papua," tadasnya. ● **mei**

FOTO: ANT



## ZIARAH DAN NAPA KILAS 12 MEI

Sejumlah alumni dan civitas akademika Universitas Trisakti berdoa di depan makam pejuang reformasi Elang Mulya Lesmana dan Herry Hartanto saat ziarah dan napa kilas 12 Mei di TPU Tanah Kusir, Jakarta, Minggu (12/5). Dalam ziarah untuk mengenang perjuangan reformasi tersebut, mereka menuntut pemerintah segera mengusut tuntas dan menangkap aktor intelektual yang terlibat dalam penembakan empat mahasiswa Trisakti pada 12 Mei 1998 tersebut.

## Mudah-mudahan Warteg Kecipratan Rezeki dari Program Makan Siang dan Susu Gratis

**JAKARTA (IM)** - Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Gerindra, Ahmad Muzani, berharap Warteg Tegal (Warteg) dapat kecipratan rezeki dari program makan siang dan minum susu gratis yang akan diterapkan Presiden dan Wakil Presiden terpilih, Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka.

Muzani mengatakan hal ini saat menghadiri acara Halal Bi Halal Ikatan Keluarga Besar Tegal se-Jabodetabek, di Gedung Nusantara IV, Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta Pusat, Minggu (12/5).

"Hadirin yang saya muliakan. Mudah-mudahan di antara banyak janji yang disampaikan dalam kampanye Presiden, seperti makan siang gratis, Minum susu gratis bagi anak-anak pelajar dan santri, mudah-mudahan warteg tegal bisa kecipratan," kata Muzani.

Menurutnya, Warteg merupakan makanan yang kerap disantap oleh warga Jakarta. Apalagi, kata Muzani, Warteg menyediakan kudapan yang murah dan bergizi.

"Di warteg warteg Tegal berbagai macam sajian makanan disajikan dengan gampang dan enak,

di warung tegal berbagai makam sajian makan disajikan dengan harga murah dan terjangkau," kata Muzani.

"Warung Tegal yang hadir di Jakarta sejak tahun 60-an telah memberi arti yang penting bagi masyarakat Jakarta. Hampir tidak ada satupun orang Jakarta yang terlewat untuk tidak makan di tempat warteg tegal," ujarnya.

Ia berkata, semua orang Jakarta baik yang gedongan maupun biasa pernah makan di Warteg. Ia menilai, jasa Warteg telah memberi makanan murah dan mudah kepada masyarakat Jakarta.

"Wong Tegal angger ana wong mangan, mangan gorengan telu ngaku siji ya tenang-tenang bae, ora rugi, ora tuna ora bangerut dan Tegal biasa, rugi sekarang besok bangkai lagi, rugi sekarang besok jualan lagi, paribasane adol motor, adol sawah seng penting warteg ora bisa tutup," ucap Muzani.

"Apa masalahnya? Karena semangat orang Tegal dengan etosnya tetap ingin memberi pelayanan kepada konsumen sebaik-baiknya," kata Muzani. ● **han**

## PENGUMUMAN HASIL AKHIR PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT BARITO ENERGY SERVICE (dalam likuidasi)

Berdasarkan akta pernyataan keputusan rapat PT Barito Energy Service (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") sebagaimana tertuang dalam Akta No. 01 tanggal 02 Mei 2024, yang dibuat dihadapan Irma Bonita S.H., Notaris di Jakarta, dengan ini mengumumkan bahwa pemegang saham Perseroan telah menyetujui dan menerima sepenuhnya hasil akhir pelaksanaan tugas Likuidator sehubungan dengan tindakan penyelesaian proses pembubaran dan likuidasi Perseroan serta memberikan pembebasan dan pelepasan pertanggung-jawaban atas segala tindakan yang dilakukan selama masa likuidasi (*acquit et de charge*) kepada Likuidator atas pembubaran dan likuidasi dari Perseroan tersebut.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,  
Likuidator

## PENGUMUMAN HASIL AKHIR PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT BAROKONSTRUKSI SUKSES MANDIRI (dalam likuidasi)

Berdasarkan akta pernyataan keputusan rapat PT Barokonstruksi Sukses Mandiri (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") sebagaimana tertuang dalam Akta No. 03 tanggal 02 Mei 2024, yang dibuat dihadapan Irma Bonita S.H., Notaris di Jakarta, dengan ini mengumumkan bahwa pemegang saham Perseroan telah menyetujui dan menerima sepenuhnya hasil akhir pelaksanaan tugas Likuidator sehubungan dengan tindakan penyelesaian proses pembubaran dan likuidasi Perseroan serta memberikan pembebasan dan pelepasan pertanggung-jawaban atas segala tindakan yang dilakukan selama masa likuidasi (*acquit et de charge*) kepada Likuidator atas pembubaran dan likuidasi dari Perseroan tersebut.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,  
Likuidator